
 

 

 

◆第 3336 回例会 9 月 5 日 会長の時間 
みなさまこんにちは！先週は、森川ガバナー3RC 合同公式訪問例

会に際しまして、ご協力いただきありがとうございました。おかげさまで無

事終了できました。今年度の主催イベントの一つが無事終わりホッとし

ております。先の３RC 会長幹事慰労会におきまして、照井 G 補佐よ

り、森川昭正ガバナーよりお褒めをいただいたと報告がありました。重ね 

重ね皆様のご協力に感謝いたします。 

さて、本日は朝から名古屋東ロータリークラブ 14 名様を、はなまき空港から宮沢賢

治記念館へ小野寺パストガバナーとアテンドして参りました。春先に小野寺パストより

依頼されていたもので、市や賢治記念館、観光協会のボランティアガイドさんをお願い

して、1 時間ちょっとのガイドツアーでした。賢治さんとトシさんが所有・演奏していた、名

古屋の玄楽器メーカー『鈴木バイオリン製造』が製造したチェロやバイオリンを見て、メン

バーさんも繋がりに驚いておりました。岩波新書『チェロと宮沢賢治』横田庄一郎著に

紹介されております。私もひさしぶりに宮沢賢治さんの事を再教育された感じです。た

だ見るよりガイドさんがいると『へー』ポイントがあります。 

その際、小野寺 PG/財団委員長より財団補助金を申請していたもう一つの案件に

ついても、認可できそうとのお話を頂き、さっそく理事会で報告いたしました。後程、今

年度分として再申請したいと思います。ありがたいお話でした。 

 今週もロータリー関係の行事が続きます。みなさま9月もご協力をお願いいたします。 

伊藤誠一郎くん久々の参加ありがとう、引き続き参加をお願いいたします。高橋さく

らくん、入会ありがとうございます。花巻ロータリークラブの地域に希望を生み出す『親睦

と奉仕』の活動を楽しんでください。わからない事があったら、誠一郎くんに遠慮なく聞い

てくださいね。本日もよろしくお願いします。 

本日夕方は佐々木国際奉仕委員長の設えでホットスプリングス市の方々との交流

会、明日は花巻北高等学校へホットスプリングスビレッジロータリークラブとの姉妹クラブ

締結 10 周年を記念し、同校の ASMSA 校との交流支援として寄附贈呈をして参り

ます。来週 12 日は、試行第 2 例 通常形式の夜例会 18 時〜19 時 夕食付で

す。ゲストスピーチは大塚ウェルネスベンディングの長野様です。子ども食堂応援自販

機の経過等についてお話いただき、例会終了後には長野さんを囲んで懇親会を開催

予定です。 

今週末は花巻まつりです。コロナ禍が 5 類になり 4 年ぶりの 3 日間のフル企画開催

となります。台風の動きが気になりますが『み祭り三日そらはれわたる』ことを祈念しま

す。 

 ◆新入会員挨拶 高橋さくら君挨拶 

皆様、こんにちは。高橋さくらと申します。花巻の方で薬局を経営して

おります。皆様と一緒に活動できることを楽しみにしております。分からな

いことだらけですので、どうぞいろいろ教えてください。よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月 12日 第 3337回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.ゲストスピーチ『子ども食堂応

援自販機』経過と展望  

大塚ウエルネス 長野公祐様 

6. 委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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月間テーマ：基本的教育と識字率向上月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★9/5 のメニュー★★ 

■今後の予定 

9/19（火）クラブフォーラム「基本的教育と識字率

向上月間」 担当：藤原喜子君 

9/22（金）ぬくまる食堂フードパントリ― 

■幹事報告 

・ガバナー訪問御礼 

〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー 森川昭正〕 

・花巻市友好都市交流委員会情報誌 「ひと花」

第 34 号の配布について 

〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕

■出席報告 

33 人中 16 名 

出席率 57.1% 前回修正 78.5% 

■メーキャップ 

8/24（木）ぬくまる食堂フードパントリー 

吉田和洋君、阿部一郎君、浅沼幸二君、藤田勝敏君 

稲田典之君、菊池久範君、鹿討康弘君、橋川秀治君  

8/25（金）こども食堂応援プロジェクト ベルジョイスへ 

橋川秀治君 

8/25（金）旅するピアノ設置 吉田和洋君、鹿討康弘君 

8/26(土)旅するピアノ設置 鹿討康弘君 

8/25（金）一夜限りの BBQ ナイト 

阿部一郎君、鹿討康弘君、藤村弘之君、藤田勝敏君

上田直輝君、立花徳久君、吉田和洋君、橋川秀治君  

8/31(木) こども食堂応援プロジェクト 岩手町役

場、富士大学へ  橋川秀冶君 

9/1(金)花巻市内３RC 会長幹事会 

吉田和洋君、阿部一郎君 

9/5(火)名古屋東 RC アテンド  吉田和洋君 

三ツ切弁当 



 

 

◆慶祝者スピーチ 【要旨】 

★会員誕生日 立花徳久君 

 宮沢賢治さんの生家がすぐ隣で、あそこの庭で昔よく遊んで

いました。そしてその度に、清六さんという宮沢賢治さんの弟さ

んがうちから出てきて、絶対あの人は怒らないで、俺たちのこと

を見て、「遊んでもいいどもな、けがだけはするなよ！」っていう 

ふうに言われて、そして心置きなく庭で遊ばせてもらっていました。もうちょっと

歳をとってからは、宮沢賢治さんの所の蔵というか、そういうものが建ってた場

所の土地をうちで毎年借りていまして、実はその蔵の中に「雨ニモマケズ」と

か、原本が全部入っていて、そしてその中で花巻が空襲にあった時に、その蔵

に火が入らないように、詰めるものは全部隙間を詰めて、そして最後は詰める

ものがなくて、味噌まで詰めたという話を清六さんから聞きまして、やっぱりそう

いう歴史というか、そういうものをちゃんと聞いた人間は、次に対して話して覚

えててもらわなきゃならないなというふうに思ってます。 

★ホットスプリングス市市民訪問団ウェルカムパーティー★ 

9 月 5 日 18:30 より花巻駅前の『リットワーク・プレイス』におきまして、

ホットスプリングス市より来花された 19 名の方々と国際交流協会の企画 

の下、当クラブメンバーに

加え照井 G 補佐はじめ

花巻南 RC、花巻 北

RC メンバーも参加しウェ

ルカムパーティーが開催

され、楽しく交流を深め

ました。花巻での滞在を

楽しんでください。 

 

 

★結婚記念日 伊藤誠一郎君 

まずは皆様にいつも出席しないでご迷惑をおかけして、すいま

せんでした。今後は出るようにしますと去年も言ったつもりだっ

たので、気持ちは出たいなと思っております。結婚したのは 21

年前で、今も仲良く生活させていただいているのですが、危機

はやっぱり 2、3 回ありまして、簡単に 2 つだけお話しますと、 

まず一つは結婚式はそもそもうちの嫁はしたくなかったので、よっぽどやりたくな

いのを出させられたというところがまずすごく大きな危機だったような気がしま

す。披露宴前にこんなになるとは思いませんでした。もう一つは、JC に入られ

ていた方は皆さん経験があるのですが、子どもが小さいのに夜な夜な飲んで

歩いていると、奥様がお怒りになるということで、その時に学んだのが、嫁に謝

るということが長続きの秘訣かなと思いまして、そういった危機はすべて謝って

乗り越えてきましたので、今も何かあるとすぐ謝るということで、何とか無事に

結婚生活をこのまま続けていきたいと思っております。 

★結婚記念日 藤原喜子君 

皆さんこんにちは。伊藤誠一郎先生ほど危機はそんなにし

ょっちゅうはなかったのですが、細かい波はいっぱいありまし

た。去年、夫が大好きなゴルフの最中に心臓の発作があり

まして、それ以来、夫のありがたみを改めて感じまして、今は

とても仲良く夫婦生活を送らせていただいております。今年 

26 年に入ってまいりましたが、30 年、40 年と夫婦として頑張っていきたいで

すし、RC も頑張って、定年後も続けていければいいなと思っております。 

★結婚記念日 松田健君 

私ども夫婦が結婚して 41 年になります。私が高校卒業し

て、一番最初に就職したのが、今の JR の前身であります日

本国有鉄道の国鉄盛岡工場というところで、そこで在来線

の、車でいうと車検をするような仕事をしていました。昭和

57 年に新幹線が開通するということで、国鉄仙台工場、 

今の JR 東日本の仙台総合車両所という利府にあるでかい工場に、昭和 

57 年に転勤しまして、ちょうどその年に結婚することになりました。次の年に

長男が誕生しまして、私は仕事と遊びのほうでほとんど子育てをしないような

状況で、女房にはずいぶん迷惑かけたなと。平成 4 年に花巻に戻ってきまし

て、その時もまだ仕事がバタバタして女房には何もさせられない状況でいまし

たけど、今になって少し落ち着いたので、これから旅行だったりいろいろしてい

けたらいいなと思っています。 

★花巻北高校交流支援金贈呈式 吉田会長挨拶 【要旨】 

花巻 RC 会員の皆様からニコニコボックスに寄付された中から、

花巻 RC とホットスプリングスビレッジ RC との姉妹クラブ締結 10 周

年を記念して、花巻北高校が ASMSA 校との交流に使っていただ

く交流支援金として、佐藤良介同窓会長へ贈呈させていただきま 

す。世界への目を拓き、

将来世界に希望を生み

出し、地域に希望を生

み出せるような活動にも

繋がればうれしい限りで

す。楽しく末永く交流し

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3335 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】先週は公式訪問例会ご協力ありがとうございまし

た。無事に終了。今日朝から名古屋東ロータリー一行様を小野

寺パストガバナーと宮沢賢治記念館をアテンドしてきました。大船

渡、陸前高田、東山町を行って二戸で懇親とゴルフとの事です。

被災地の支援も兼ねているそうです。今週末は花巻まつり 4 年

ぶりのフル開催。天気が心配ですが大いに楽しみましょう。誠一

郎くんお久しぶりです。さくらさんよろしくお願いします。 

【阿部一郎君】9 月に入ったのに暑い日が続いています。夏バテ

が来る頃ですが、体に気を付けて下さい。今週は、ホットスプリン

グスからの来花団の接待の週となります。本日から国際交流頑

張りましょう。週末は祭りです。飲み過ぎに気を付けましょう。 

【髙橋豊君】昨日は、当社の取引メーカーとの懇談会を千秋閣

で開催しました。コロナの為、4 年振りですが、白金運輸の海鋒

社長の「2024 物流クライシス」というテーマで講演して頂き、大

変参考になりました。エネルギー、人件費、労働時間など問題が

複雑にからみあい大変なことだと思いました。 

【佐々木史昭君】本日新入会員の高橋さくらさんの例会参加あ

りがとうございました。はなやかさが増して、会員の参加が増えるこ

と間違いなしです。毎回の参加を期待しております。本日より、ホ

ットスプリングスから 19 名の市民訪問団が来花されます。本日

は、歓迎夕食会をロータリアン 15 名の参加をいただいて、リットワ

ークプレイスで開催いたします。 

【伊藤誠一郎君】久しぶりに出席しました。可愛い後輩が来たの

で日程をあけてきました。また、もろもろ記念品ありがとうございま

す。 

【立花徳久君】高橋さくらさん御入会お目出とうございます。末長

くお願いします。 

【藤村弘之君】さくらさん初参加認証おめでとうございます。時間

を作って多くの参加をお願いします。新入会員の紹介もお願いします。 

【藤原喜子君】さくらさん、あつしさん、そして誠一郎先生 3 名様

のご参加嬉しく存じます。さくらさんの入会、大歓迎いたします      

♡先週、史昭さんとご一緒に、経済産業省と東大のコラボの健

康経営のシンポジウムにパネリストとして      参加して参りました‼

とても良い思い出になりました。 

 


